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L’IMPERATIVO  
 

• È usato per dare un ordine  o esortare; per fare qualcosa. In inglese ha una sola 

forma per: 

 

o 2° Persona singolare = You 

o 1° Persona plurale = we 

o 2° Persona plurale = you 

 

• È il verbo alla forma base senza il TO.  

 

• Ha solo 2 forme: 

 

o      Affermativa. 

 

o           Negativa 

 
 

 AFFERMATIVA 

      Verbo alla forma base + ... + ! 
           Be quite! 
           State tranquilli! 
 

 

NEGATIVA 

      Don’t + Verbo alla forma base + ... + ! 
           Don’t look! 
           Non guardare! 
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